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De : Kim, Sabrina 

Envoyé : Le lundi 20 avril 2020 à 17 h 7 

À : PMO.F ExecutiveTeam / Équipe Executive F.CPM; Gagnon, Chantal; Ahmad, Cameron  

Cc : PMO.O.IM All Staff / Tout le personnel GE.O.CPM 

Objet : Résumé : Avions d’EPI vides 

Bonjour, 

Comme vous le savez peut-être, deux avions nolisés d’Air Canada qui devaient rapporter de l’EPI au Canada de la 

Chine sont partis vides pendant la fin de semaine en raison de problèmes de congestion à l’aéroport de Shanghai.  

M. Scheer a dit devant la Chambre, aujourd’hui, que trois avions vides étaient arrivés pendant la fin de semaine, 

mais nous ne sommes au courant que de deux avions. 

Vous trouverez ci-dessous un résumé de ce que nous savons à l’heure actuelle : 

L’un des avions devait transporter des fournitures médicales que nous avions achetées au fédéral, et l’autre 

devait avoir des fournitures destinées au Manitoba (pour lesquelles nous leur avions offert de l’aide). 

Les volumes à l’aéroport de Shanghai sont considérablement plus élevés que d’habitude, et les camions à 

l’extérieur de l’aéroport connaissent des délais d’attente de plus de 40 heures avant de pouvoir décharger les 

fournitures de l’entrepôt. De plus, étant donné les règles très strictes de la Chine en matière de quarantaine, 

l’équipage d’Air Canada ne peut pas rester longtemps à l’aéroport.  

Il y a eu changement d’équipage à Tokyo, mais la combinaison de congestion et de règles de quarantaine a fait 

en sorte que deux avions ont dû quitter Shanghai vides. 

Nos quatre prochains vols sont avec Cargo Jet, et non Air Canada, et les fonctionnaires envisagent des 

aéroports de rechange s’il n’est pas possible de régler la congestion à Shanghai. L’ambassadeur Barton 

participe activement à ce dossier. 

Nous avons demandé au Manitoba de nous donner de plus amples renseignements, tant des fonctionnaires que des 

politiciens, et il doit y avoir un 4C ce soir avec des fonctionnaires où nous prévoyons d’obtenir de nouvelles mises 

à jour. 

Mia Rabson (Presse canadienne) a communiqué avec le CPM et SPAC pour obtenir des commentaires 

après avoir entendu les commentaires de M. Scheer devant la Chambre aujourd’hui. Nous travaillons à 

formuler une réponse. 

Merci. 

Sabrina Kim 
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